

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan dalam penelitian yang dilaksanakan di Puskesmas Alalak Tengah Banjarmasin tahun 2015 tentang Gambaran Pengetahuan wanita usia subur dalam memilih alat kontrasepsi suntik tiga bulan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai bahwa penelitian yang dilakukan terhadap 30 orang ibu hamil Trimester III berdasarkan karakteristik, diketahui bahwa ibu dengan umur >35 tahun memiliki jumlah terbanyak yaitu berjumlah 18 orang (60,0%), sedangkan responden berdasarkan pendidikan terbanyak adalah berpendidikan SD yaitu 15 orang (50,0%) dan 23 orang (46,7%) multipara.

Pengetahuan responden secara garis besar kurang sebanyak 16 orang (53,3%). Pengetahuan responden ditinjau dari umur diketahui bahwa sebanyak 9 orang (50%) umur 20-35 tahun dan >35 tahun masing-masing memiliki pengetahuan kurang. Pengetahuan responden ditinjau dari pendidikan diketahui bahwa sebanyak 8 orang (53,3%) berpendidikan SD memiliki pengetahuan cukup. Pengetahuan responden ditinjau dari paritas diketahui bahwa sebanyak 12 orang (52,2%) ibu multipara memiliki pengetahuan kurang.

B. Saran

1. Bagi Tempat Penelitian

Diharapkan agar petugas kesehatan selalu memberikan dukungan pada ibu dengan cara penyuluhan kesehatan agar ibu mengerti keuntungan dan kekurangan dari berbagai macam alat kontrasepsi.

2. Bagi Institusi Pendidikan

Diharapkan dapat menambah referensi terbaru dan penekanan dalam pembelajaran kesehatan reproduksi pada keluarga berencana agar para mahasiswa lebih banyak mengetahui tentang ilmu mengenai macam-macam alat kontrasepsi dengan cara mengadakan seminar atau pelatihan tentang alat kontrasepsi dan cara pemakaiannya bagi mahasiswa kebidanan untuk menyiapkan diri ketika praktik atau bekerja di lapangan.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan penelitian tentang pengetahuan wanita usia subur dalam memilih alat kontrasepsi suntik tiga bulan dapat menjadi masukan dan menambah wawasan dibidang kesehatan dan untuk penelitian berikutnya dapat dijadikan acuan dengan menggunakan metode penelitian yang lain dan variabel yang lebih luas.